

# *El Centro Histórico de La Habana celebra Jornada del adulto mayor*

---



*por María del Carmen Vasallo*

Diversas instituciones del Centro Histórico de la capital cubana organizan, desde este 20 de septiembre y hasta el próximo primero de octubre, un variado programa como parte de la Jornada del Adulto Mayor, en ocasión de celebrarse, cada año, en esta fecha su Día Mundial.

Durante estos quince días, a los habituales encuentros mensuales dedicados a los adultos mayores, que organizan diversas instituciones de la Oficina del Historiador de La Habana, se suman otras propuestas, entre las que destacan premiaciones de concursos, un certamen culinario y talleres, diseñados especialmente para ese grupo poblacional.

Entre las propuestas destaca la XIII edición del Concurso de Culinaria, organizado a propósito de la celebración de la Jornada del Adulto Mayor. Así, el Museo de Arte Colonial, con la colaboración de la Asociación Culinaria de La Habana, invita a todos los adultos mayores a participar en ese certamen, que anualmente se realiza para fomentar el rescate del recetario tradicional cubano. El encuentro tendrá lugar el 24 de septiembre, a las diez de la mañana, en esa institución cultural, situada en la Plaza de la

Catedral. Las inscripciones aún están abiertas por vía telefónica (7866 4458), o por correo electrónico (colonial@patrimonio.ohc.cu) o directamente en el Museo de Arte Colonial, en San Ignacio núm. 61, Plaza de la Catedral.

Entre las propuestas de esta jornada del adulto mayor se anuncia para este martes 20 de septiembre, a las diez de la mañana, en la Quinta de los Molinos, la conferencia “Formas de propagar plantas ornamentales de manera ecológica en los viveros tecnificados de la Quinta de los Molinos”, y un recorrido por los viveros de alta tecnología. Mientras que ese mismo día y hora, en el Centro para la Interpretación de las Relaciones Culturales Cuba-Europa (Palacio del Segundo Cabo), como parte del Ciclo de cine europeo del ayer será proyectado el filme español “La verbena de la paloma”, realizado en 1963.

El 21 de septiembre, a las diez de la mañana, en el Museo de Naipes, la periodista Gladys Egües, de la Revista Mujeres, disertará sobre “El vestir en la tercera edad”, como parte del espacio Nuestros años felices de esa institución cultural. Y en el Museo de la Farmacia Habanera, a la misma hora, el encuentro “Aprendiendo a envejecer”, estará dedicado a la cosmética, con una conferencia de la Dra. Patricia Pérez, del Instituto de Farmacia y Alimentos de la Universidad de La Habana.

Por su parte, la Casa de la Obrapía anuncia para el 22 de septiembre, desde las diez de la mañana, un espectáculo de narración de cuentos cubanos, por el grupo Palabra Abierta y la exhibición de fotografías con vestuarios de las décadas de 1930 a 1960. Los adultos mayores que asistan podrán llevar fotos familiares para el debate.

La Casa de África también se suma a la Jornada del Adulto Mayor con el espacio “Entre palabras y canciones”, en homenaje a la actriz Asenneh Rodríguez, dirigido por Pedro Carlos y con la participación del grupo Rumba Morena. Esto será el 24 de septiembre, a las diez de la mañana.

Mientras que el 27 de septiembre, en la Casa de la Poesía, en la mañana, será la premiación del concurso “Cultura y naturaleza habanera”, organizado por el Programa Social de Atención al Adulto Mayor y esa institución cultural.

Las propuestas de estas jornadas, que cada año organiza la Oficina del Historiador de La Habana, incluirán ya en sus días finales, el 29 de septiembre, a las diez de la mañana, en el Planetario el Andar virtual “La noche que naufragó el Titanic”, una de las propuestas más gustadas de la pasada edición del proyecto Ruta y Andares de verano. Y en el Museo Napoleónico tendrá lugar, ese mismo día, su espacio Savoir-vivre.

La jornada del adulto mayor de este 2016 concluirá el viernes 30 de septiembre, a las once de la mañana, en la Basílica Menor del Convento de San Francisco de Asís, con un concierto de la Camerata Romeu, dedicado especialmente a ese segmento poblacional.

(Cubasi)

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/106265-el-centro-historico-de-la-habana-celebra-jornada-del-adulto-mayor>



**Radio Habana Cuba**